



Info 1

Schuljahre 2020/21

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Die Lehrpersonen der Volksschule Lenk freuen sich sehr auf das neue Schuljahr. Trotz der andauernden Situation rund um das Coronavirus und der immer noch geltenden Hygienemassnahmen und Verhaltensregeln, versuchen wir das kommende Jahr so normal wie möglich zu starten. Aus diesem Grund werden die Klassen (5. Bis 9. Klasse) nicht mehr aufgeteilt, sondern wieder mehrheitlich im selben Zimmer unterrichtet. Auch sollen wieder einzelne Anlässe wie der Sporttag oder die Landschulwochen durchgeführt werden.

Nachfolgend liste ich Ihnen die wichtigsten Regeln auf:

- Die Hygienevorschriften sind einzuhalten.
- Die Schülerinnen und Schüler halten nach Möglichkeit untereinander (ab der 5. Klasse) und zu den Lehrpersonen (alle Schülerinnen und Schüler) genügend Abstand.
- Schülerinnen und Schüler sowie Lehrpersonen, welche entsprechende Krankheitssymptome haben, bleiben zu Hause.
- Klassenlager können wieder durchgeführt werden, wenn ein entsprechendes Schutzkonzept vorliegt. Zudem muss mit Präsenzlisten ein Contact Tracing sichergestellt werden.
- Schulreisen und Exkursionen dürfen durchgeführt werden. Mit Schutzkonzepten
- Schulveranstaltungen dürfen unter Einhaltung eines entsprechenden Schutzkonzepts, das Hygienevorschriften und Abstandsregelung soweit möglich garantiert (z.B. lockere Bestuhlung in der Aula oder Durchführung im Freien) wieder stattfinden.
- Elternschulbesuche oder -gespräche können nach Absprache mit der Schule wieder durchgeführt werden.
- Plexiglasscheiben
- Desinfektionsmittel
- Gestaffelt Suppenküche

Auch die anstehenden Elternabende sollen alle durchgeführt werden. Es kommt jedoch zu Anpassungen. Aufgrund der aktuellen Lage muss auf den gemütlichen Teil nach dem offiziellen Anlass (Kaffee und Kuchen) verzichtet werden. Ebenfalls können die Elternabende mehrheitlich nicht in den Klassenzimmern durchgeführt werden. Wir bitten um Verständnis.

Die Lehrerschaft und die Schulleitung wünschen Ihnen sowie den Schülerinnen und Schülern ein schönes und möglichst «normales» Schuljahr.

Freundliche Grüsse

Tobias König und Jürg Niederhauser

06. August 2020 / Die Schulleitung